

謹賀新年 ～新しい年は「勝負の年」～

「明けましておめでとうございます」とは被災された方や関係者のことを思うと、明るく言えない一年の始まりになってしまいました。

しかしながら、今年が進路実現につながる大切な1年になることに変わりはありません。そのため、3学期は「3年0学期」の位置づけとなります。2年生は、2学期以降始まった系列別学習のように、個々で異なる活動が多く出てきます。これは単なる1時限の活動ではなく、3年の進学・就職活動に直結していく活動です。気にかけてほしいのは、横に座っている友達ではなく、君たちと競うことになる他校の生徒の存在です。就職の採用試験や入試では、企業や上級学校の担当の方は個人個人を比べて、可否を決定していきます。きっと、他校生は万全の準備をしてくることでしょう。いや、実はすでに来年度の入試制度（金沢大学のKUGS入試など）に参戦している人もいます。「まだまだ先のこと」と思わず、一歩先を行く活動とワンステップ上がっていく活動を心がけていきましょう。



12月を振り返る

進学系列放課後補習始まる



12月に入り、来年度の受験を見越して2年生の「放課後補習」が始まりました。

先ごろ行われた11月進研模試の結果からは2年生の可能性の高さが垣間見られました。

そこで、2年生としては、英語・数学・国語の3教科を特に強化するため、月・木・金（6時限日）の放課後に1時間ずつ補習を行います。また、長期休業の際には、理科（物/生）も補習が始まります。来年の受験に耐える、知識と精神力を養っていきます。

人権教育講演会

12月4日から10日の「人権週間」にあわせ、6日、人権講話が5日、2年生を対象に行われました。今回は金沢弁護士協会から 弁護士の北村勇樹さんを迎え、「複雑化する社会をどう生きるか」と題して、お話を伺いました。

北村さんには、情報化社会における正しい情報の見極め方や発信・受信時の注意点など事例を挙げて説明していただきました。



学年集会「表彰伝達」



12月20日が開かれ、その中で学年表彰が行われました。

今回は、地域産業系列の情報処理検定等の表彰に加え、2学期に行われた陶芸教室のコンテスト表彰も行われました。

最優秀賞 22H 加藤綾華さん、優秀賞 22H 北 優奈さん
 優良賞 23H 越村心花さん

また、IICA インテリアデザインコンテストで特別賞を受賞した22H 澤城愛来さんや放送部で北信越大会に出場する21H 小村希菜子さんも作品とともに紹介されました。

新年のご挨拶

日	曜	行事
9	火	始業式 1～3年頭髪服装検査 1・2年冬季課題テスト 県高P連第3回理事会
10	水	
11	木	
12	金	3年大学入学共通テスト激励会 2年進研総合学力テスト
13	土	大学入学共通テスト① 1・2年進研総合学力テスト
14	日	大学入学共通テスト②
15	月	大学入学共通テスト自己採点 1～3年ワックスがけ 情報処理検定補習～19日
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	情報処理検定(商)
22	月	簿記検定補習(商)～26日
23	火	県高総合学科高等学校生徒成果 発表会(13:00～) '45×4 3年学年末考査時間割発表
24	水	2年能美市商工会「職業講話」 3年考査発表 キャリアハルサル全体発表会:7限
25	木	
26	金	50'×4
27	土	
28	日	簿記実務検定(商)
29	月	50'×3限【推薦入学準備】
30	火	【推薦入学】
31	水	のみ検定 1・2年7限目

1月進研総合学力(記述)試験

1月12日(金)	2IH
★15:35までに入室	
15:40～17:40	数学
1月13日(土)	2IH
★8:15までに入室	
8:15～8:25	受験カード記入
8:30～10:00	英語
10:10～11:40	国語
昼食	
12:25～13:25	文系→地理総合or歴史総合or公共のうち2科 理系→理科(専門)1科目め
13:35～14:35	文系→理科基礎(生物基礎/地学基礎) 理系→理科(専門)2科目め

21H 担任:多知先生

あけましておめでとうございます。2024年、皆さんは新年の抱負を立てましたか？私の新年の抱負は「平穩無事」です。個人的に昨年は怪我もしてしまい、いつも通りに過ごせることの幸福を実感した1年でした。

今年は怪我もなく、学年としても「平穩無事」に過ごしていきたいと思っています。



22H 担任:上田先生

新年あけましておめでとうございます。ついに最高学年となります。授業はもちろん、様々な場面で「やりたいこと」よりも「やらなければならないこと」が多くなるでしょう。自分の思いを優先するばかりでなく、今何をすべきなのか考えて行動できる



そんな1年にしてください。みんなならできます。共に今年もがんばりましょう。

23H 担任:森口先生

今年は1日に能登半島地震、2日に日本航空機体と海上保安庁航空機の追突事故が起きました。



復興まで、時間はかかると思いますが、募金や寄付など、私たちにできることからやってみましょう。どうぞ今年もよろしくお願いいたします。

保護者の皆様へ

本文中でも書きましたが、いよいよ3年生になる準備の時期に入りました。特にこれからの進路活動はできる限り「後れを取ったり、後戻りをしたりしない活動」をしていかなければなりません。

就職を希望する生徒に対し、現在は求人票の見方や志望理由書の作成などを指導しています。就職の動きは、他の進路希望の生徒より早めに活動しなければなりません。7月の求人票を待ってからは遅くなってしまいます。希望の業種や職種を固めていけるように、ご家庭でも話をしてあげてください。

また、進学を希望する生徒へは、保護者の方から現実的な話を生徒自身にしてあげてほしいと思っています。せっかく、努力をして合格を勝ち取っても、経済的事情により、断念せざるを得ないケースが時折、見受けられます。

この能登半島地震での影響が今後出てくることも予想されます。これらを含め、進学などについてお知りになりたいことや相談なされたいことがあれば、お気軽に学年や進路に問い合わせください。

より良い進路選択のためにご協力ください。